

Ausgabe: © Schaumburger Nachrichten, 16.02.2009

Neues Kursangebot lässt Kinder tanzen

Kneipp-Verein in Obernkirchen bietet tänzerische Früherziehung / Schulung für Haltung, Motorik, Musikalität

Tanzen macht nicht nur Spaß, sondern ist obendrein auch noch gesund. Davon können Kinder zwischen drei und fünf Jahren sich bei einem neuen Kursangebot überzeugen.

Obernkirchen.

Ein neuer Kurs des Obernkirchener Kneipp-Vereins für Kinder zwischen drei und fünf Jahren beginnt am Donnerstag, 26. Februar. Das spielerische Heranführen an die Welt des Tanzes soll dabei im Vordergrund stehen. Die tänzerische Früherziehung dient laut Pressemitteilung dazu, „Kindern über den musisch-künstlerischen Weg Spaß an Bewegung und Freude am körperlichen Ausdruck zu vermitteln“. Dabei würden „altersgerecht Muskeln gekräftigt, sowie die Haltung, Motorik, Fantasie, Musikalität und Rhythmik geschult“. Unter der Leitung von Heike Kunefke werden die Kinder eine Vielzahl von Tänzen und Bewegungsabläufen erlernen. Der Kurs wird im Gymnastikraum des Sonnenbrinkbades beginnen und zehn Termine umfassen. Getanzt wird immer donnerstags von 16 bis 16.45 Uhr. Die Kursgebühr beträgt 20 Euro für Mitglieder des Kneipp-Vereins und 25 Euro für Nichtmitglieder. Für weitere Informationen steht Heike Kunefke unter der Telefonnummer (0 57 24) 10 16 zur Verfügung. r